



En este mes de agosto que ahora comienza, se cumplirá un año del fallecimiento de quien fuera el Director honorario perpetuo de esta Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía, don Faustino Menéndez-Pidal y Navascués.

Como homenaje a su persona, queremos enlazar la entrevista que le efectuó la revista *Cuadernos Gerontológicos*, editada por la Sociedad Navarra de Geriátría y Gerontología, publicada en el año 2011 con motivo de habersele concedido el Premio Príncipe de Viana de Cultura. En esta emotiva entrevista, llena de vitalidad, queda patente su calidad humana y su naturalidad en el trato.

Dando a conocer a nuestros lectores esta publicación queremos ofrecer un testimonio de su recuerdo, haciendo también patente el aspecto humano de nuestro ex-Director.

[Leer entrevista en *Cuadernos Gerontológicos*](#)

En recuerdo de Faustino Menéndez-Pidal

Jueves, 30 de Julio de 2020
